

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Radar Kedu	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Brebes

Halaman 12

Yulia, Penerima Sesuai Data 2017

► Program Bantuan Ayam Pemerintah Pusat di Brebes Menuai Protes

BREBES, TRIBUN - Program bantuan ayam dari pemerintah pusat di Kabupaten Brebes terus menuai protes. Hal itu menyusul penyaluran bantuan yang tidak sesuai dengan kondisi riil di masyarakat.

Di Kecamatan Wanasari misalnya, persoalan yang timbul yakni sejumlah masyarakat miskin melakukan protes karena tidak mendapatkan bantuan itu. Padahal,

sasaran bantuan berupa ayam, kandang, pakan, dan obat ternak itu adalah rumah tangga miskin.

Masalah lain yakni adanya perbedaan nilai bantuan yang diterima rumah tangga miskin. Bantuan kandang yang seharusnya mereka terima senilai Rp 500 ribu, di beberapa desa warga menerima kurang dari jumlah itu.

Menanggapi hal itu, Kepala Dinas Peternakan Kabupaten Bre-

bes, Yulia Hendrawati, mengatakan sasaran penerima bantuan itu berdasarkan data dari Kementerian Sosial dan Dinas Sosial.

"Basis data yang digunakan itu berasal dari pendataan pada 2017. Datanya dari Dinas Sosial atau Kementerian Sosial," katanya, Sabtu (27/10).

Ia menjelaskan, penetapan rumah tangga miskin berdasarkan data dari Kemensos itu tidak se-

mata-mata langsung diputuskan, tetapi juga melalui verifikasi faktual dengan datang langsung ke lapangan.

Tim dari pusat dan pemerintah daerah serta pihak kecamatan dan desa akan langsung ke lapangan memverifikasi mana sasaran rumah tangga miskin yang layak untuk mendapatkan bantuan," jelasnya.

Dikelola UPKK

Terkait dengan persoalan nilai bantuan kandang yang diterima warga, Yulia menuturkan, kementerian menransfer uang sebanyak Rp 500 ribu ke rekening petugas Unit Pengelolaan Keuangan Kegiatan (UPKK) di masing-masing desa.

Dia menambahkan, uang untuk pembuatan kandang itu dikelola UPKK. Jadi, UPKK-lah yang akan memutuskan apakah pembuatan kandang dibuat secara berkelompok atau sendiri oleh penerima bantuan.

Menurut dia, bantuan ayam

STORY HIGHLIGHTS

- Sasaran penerima bantuan ayam itu berdasarkan data dari Kementerian Sosial dan Dinas Sosial dari pendataan pada 2017.
- Penetapan sasaran tidak semata-mata diputuskan, tetapi juga melalui verifikasi faktual dengan datang langsung ke lapangan.
- Di Brebes total tercatat 28.460 rumah tangga miskin penerima bantuan yang tersebar di empat kecamatan.

tersebut merupakan gabungan dari tiga kementerian, yakni Kementerian Pertanian, Sosial, dan Kementerian Desa.

Di Brebes, Yulia menyatakan, total tercatat sebanyak 28.460 rumah tangga miskin penerima bantuan. Jumlah itu tersebar di empat kecamatan, yakni Bumiayu, Ketanggungan, Wanasari, dan Bulakamba.

"Sebanyak 20 persen penerima sudah menerima bantuan. Yakni berupa ayam dan kandang senilai Rp 500 ribu," imbuhnya.

Camat Wanasari, Nuruddin menuturkan, di wilayahnya terdapat 9.622 rumah tangga miskin di 20 desa yang menerima bantuan

ayam. "Program bekerja ini bagus untuk memberdayakan rumah tangga miskin dalam mencukupi kebutuhan gizinya," ucap dia.

Ia menjelaskan, warga penerima mendapatkan 50 ayam, 250 kilogram pakan, dan uang Rp 500 ribu untuk pembuatan kandang. Ayam yang didistribusikan untuk bantuan itu berusia 1 bulan. Diharapkan jika sudah berusia 5 bulan dapat bertelur dan dijual atau dimakan sendiri.

"Diharapkan ada pembibitan lebih lanjut dan bertahan selama bertahun-tahun. Sehingga, ada asas multiplier effect yang bisa diterima masyarakat," urainya. (mam)